



Cara Menikmati Cinta ala Italia Amerika: Itu Adalah Amore

Description

Pasangan Romantis Temukan Cinta Sejati di Restoran Italia

Sebuah kisah cinta yang mulia terjadi antara Christopher Joseph Marazzo dan Rose Angelina Teresa Minutaglio di sebuah restoran Italia di Manhattan. Meskipun hanya bertemu sekali, keduanya langsung tertarik satu sama lain.

Perkenalan yang Tak Terduga

Pada malam itu, Chris terpicik dengan kecantikan Rose yang klasik. Setelah beberapa bulan mencari, akhirnya Chris menemukan Rose di sebuah restoran lain dan meminta nomor teleponnya.

Mendalami Akar Tradisi

Keduanya menyadari bahwa nenek moyang mereka berasal dari Napoli, Italia, dan berbagi minat yang kuat terhadap kebudayaan Italia. Mereka sering berdansa dan menyanyi lagu-lagu Italia klasik bersama.

Perjalanan Menuju Pernikahan

Hubungan mereka semakin serius seiring dengan pandemi COVID-19. Mereka menghabiskan banyak waktu bersama dan menemukan kedekatan yang mendalam. Chris akhirnya melamar Rose di depan rumah neneknya di New York.

Pernikahan Romantis di Manhattan

Pada bulan Februari 2024, mereka resmi menikah di Manhattan dengan acara yang meriah. Rose mengenakan gaun pengantin yang dibuat oleh ibunya sendiri, sementara Chris merasa seperti pemeran dalam film Italia klasik bersama Rose.

Hidup Bahagia Selamanya

Chris dan Rose kini tinggal bersama di dekat Central Park dan merencanakan masa depan yang bahagia bersama. Kisah cinta mereka seperti cerita dalam film bergenre romantis Italia yang abadi dan penuh makna.

Ringkasan

Pada sebuah Jumat malam di bulan Oktober 2019, Christopher Joseph Marazzo melakukan hal yang tak terduga. Dia meninggalkan mangkuk pasta yang belum selesai dan berjalan ke booth Rose Angelina Teresa Minutaglio di restoran Italia Forlini di Lower Manhattan. Bagaimana kisah cinta mereka dimulai? Pertanyaan untuk pembaca: Apakah Anda percaya pada cinta pada pandangan pertama? Apa momen tak terduga dalam kisah cinta Anda? Share di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark